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令和３年１１月利府町教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時     令和３年１１月２４日（水） 

午後１時００分から午後１時４５分まで 

 

２ 開催場所     利府町役場 第１会議室 

 

３ 出席委員     本 明 陽 一 教育長 

石 川 一 美 委員（教育長職務代行） 

村 松 淳 司 委員 

髙 田   修 委員 

 

４ 欠席委員     髙 橋 百合子 委員 

 

５ 説明のため出席した者    教育部長      菊 池 信 行 

教育総務課長    大 谷 浩 貴 

生涯学習課長    鎌 田 輝 久 

教育総務係長    加 藤 典 子 

 

６ 傍 聴 者     なし 

 

７ 令和３年１０月定例会会議録の承認 

特に意見なく承認。 

 

８ 本定例会会議録署名委員の指名 

石川一美委員と髙田委員を指名。 

 

９ 一般事務事業報告及び事業計画 

（説明者：菊池教育部長） 

一般事務事業報告及び事業計画について説明。 

特に意見なく承認。 

 

１０ 報告事項 

（１）指定管理者の指定について 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 

    町内体育施設 4 か所の指定管理者募集となります。今回 2 社の参加が

あり、審査結果のとおりセントラルスポーツ株式会社が優先交渉権を獲
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得しました。 

 （質疑）なし 

 

 （２）羽黒前遺跡発掘調査報告について 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 

    今回の資料は広報紙 12 月号に掲載予定する「特集羽黒前遺跡発掘調

査」であります。今週で発掘調査が終了します。発掘作業では、遺跡の

丘陵平面部で 3 か所の建物後が見つかり、西斜面上では 7 か所の建物後

が見つかりました。担当が発掘結果で注視しているのは建物跡を囲むよ

うに溝が見つかり、周辺から出土された土器などから 8 世紀後半から 9

世紀初頭にかけてではないかと推察されるとのことです。今後の調査で

遺構が何のために設けられたかを考えるうえで重要な溝跡であり、出土

した遺物や遺構のさらに調査を行い、最終的に令和 4 年度に完成する予

定であります。 

 （質疑）なし 

 

 （３）リフノス利用状況について 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 

    利用状況についてです。来場者は 18,974 人となり、主な図書館事業

と主な公民館事業については、記載のとおりであす。 

 （質疑） 

石川委員 

リフノスの行事について何をしているのか情報が入りにくい。ホー 

ムページに掲載していると言われるが、高齢者には閲覧することが難し

いため別の方法を考えてほしい。幅広く広報活動をしていただきたい。 

鎌田生涯学習課長 

町の広報紙には、毎月掲載しているがスペースが少ない。御意見に 

ついて指定管理者へ伝えたいと思います。 

村松委員 

広報紙が無理ならば回覧板にすればよいのではないか。 

鎌田生涯学習課長 

回覧板は、行政配布文書は極力広報誌またはホームページへ掲載す 

ることとなっておりますので、指定管理者で独自の広報手段を検討して 

いただきます。 

 

 （４）小中学校諸行事について 

 （説明者：菊池教育部長） 
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    今年度、小中学校のこれまでの行事の実施状況について御報告いたし 

ます。まず「運動会」ですが、町内すべての小中学校において 5 月中に

実施されております。各校とも新型コロナウイルス感染症の感染予防対

策を取った上での実施となりました。次に、2 学期に入ってからの行事

です。しらかし台小学校の学習発表会以外はすべて実施されております

がコロナによる影響があり小学校の学習発表会は低・中・高学年と分け

て実施をしたり、花山での宿泊学習は年度当初の日程を変えたり一泊に

短縮したりして実施されております。同様の対策は修学旅行でも行われ

ており、行先を変えて実施した学校もありました。それでも、中止が多

かった昨年度とは違い各学校で感染防止に配慮し工夫して実施したこと

で子ども達は一定の満足感・達成感を味わうことができたと報告を受け

ております。 

また、ブラザーシップやキャリアシップに関する取組をはじめ当初 

の計画通りにできなかったものについては次年度以降への影響が最小限

になるよう各校実施できたことの記録を残し、情報を交換し合うなどし

ております。 

 （質疑） 

髙田委員 

学習発表会はしらかし台小学校だけなぜ中止にしているのか。延期 

を考えなかったのか。 

本明教育長 

校長会でもこの件についてお話しました。他の学校が実施したのに 1 

校だけ中止にするのはどうかということです。学校行事はできる限り実

施する方向で指示しました。 

 

 （５）タブレット端末の活用状況について 

 （説明者：大谷教育総務課長） 

    菅谷台小学校から先月行われましたオンライン授業の報告書の提出が

ありました。 

 （質疑） 

髙田委員 

今回の報告書に課題について記載がある。まとめについても教育委 

員会に報告願います。 

大谷教育総務課長 

各校担当研究主任がまとめることとなります。出来上がり次第教育 

委員会にて報告します。 

村松委員 
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子ども達同士で通信できるのか。 

大谷教育総務課長 

自宅で子ども達同士での通信はできなくなっております。 

石川委員 

学年毎の実施ならば、2 クラス同時に同じ授業をしているのか。 

大谷教育総務課長 

授業については、クラス単位となります。 

 

 

 （６）新型コロナウイルス感染症状況について 

 （説明者：大谷教育総務課長） 

前月から新型コロナウィルス感染症感染者は増加しておりません。本

町においても落ち着いてきており、また、本日、町の本部会議が開催さ

れ今後は 3 回目の予防接種の準備をしていくとのことです。 

（質疑）なし 

 

 （７）各小中学校の状況について 

本明教育長 

（７）各小中学校の状況については、個人情報が含まれるので秘密会とする。 

 

１４ 閉会 

 


